
 

Al Sindaco e Assessori competenti 

 

Interrogazione scritta: MANUTENZIONE STABILI DI VIA DOGLIOTTI (Case Operaie “Lina 

Borgo”) 

 

Premesso che 

1) Nella mattinata del 21 febbraio sono intervenuti i vigili del fuoco in Via Dogliotti per 

problematiche inerenti i cornicioni 

2) Che dopo l’intervento che presumiamo sia per i cornicioni degli stabili popolari il 

marciapiede lato Case Popolari è stato chiuso con bandelle per la sicurezza dei 

pedoni 

3) Che tale stabile necessita di interventi di recupero 

4) Che in tale stabile anche la manutenzione appare molto scarsa 

5) Che vi sono sicuramente problematiche sociali, come emerso attraversi diversi fatti di 

cronaca 

Considerato che: 

1. Sono anni che si segnalano problematiche a cornicioni e scarichi di grondaie 

2. Che a più riprese la scorsa amministrazione ha annunciato il recupero degli stabili 

attraverso per esempio il progetto Pinqua 

3. Che tale progetto risultava poi approvato e non finanziato 

Si chiede 

1) In quale stato versino gli alloggi di Via Dogliotti/Corso Felice Cavallotti 

2) Quanti alloggi sono assegnati e quanti risultano vuoti 

3) Quali criticità presenta l’immobile 

4) A quanto ammontano annualmente le spese condominiali pro capite degli 

assegnatari e che servizi e utenze coprono 

5) Di chi è la responsabilità della gestione, pulizia degli spazi comuni (scale, cortile) 

6) Quale monitoraggio vi sia da parte del Comune di alloggi di sua proprietà dati in 

gestione all’Atc 

7) Quali interventi anche di carattere sociale si siano effettuati su quegli stabili 

8) Quali interventi farà l’Atc per rendere sicuro sia lo stabile che il passaggio sui 

marciapiedi che lo circondano 

9) Se vi sia in Comune una mappatura, censimento delle problematiche degli alloggi 

popolari e sullo stato di manutenzione 

10) Se tra Comune e ATC vi sia una pianificazione degli interventi negli stabili di edilizia 

popolare 

11) Quale è da parte del Comune la conoscenza di criticità di manutenzione negli stabili 

di proprietà comunale in città 

12) Quale è da parte del Comune la conoscenza di criticità di manutenzione negli stabili 

di edilizia popolare in città, che seppur di proprietà dell’ATC sono assegnanti dal 

Comune 

13) Che fine ha fatto il Progetto Pinqua 

14) Esistono altri progetti che il Comune di concerto con l’ATC sta portando avanti per il 

recupero delle “Case operaie di Via Dogliotti-Corso Felice Cavallotti” 

 

Asti 21/02/2023 

I consiglieri Comunali Mario Malandrone (Ambiente Asti), Mauro Bosia, Vittoria Briccarello 

(Uniti Si Può) , Gianfranco Miroglio (Europa Verde-Verdi) 

 


